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Acta de la Comisión Delegada de Asuntos Económicos e Infraestructuras 

Fecha: 

02 de junio de 2022 

Lugar donde se celebra: 

Sala Virtual Zoom 

Hora de comienzo: 

11:30 h. 

Hora de finalización: 

12:20 h. 

Presidente: 

D. Rodrigo Martínez Quintana 

Secretaria: 

Dª. Mª Lourdes López Díaz 

Relación de asistentes: 

- D. Rodrigo Martínez Quintana (Director del Centro) 
- Dª. Mª Lourdes López Díaz (Subdirectora de Infraestructura, Economía e Investigación) 
- Dª. Mercedes Mendoza Cuenda (Administradora del Centro) 
- Dª. Ana Vicente Díaz (Coordinadora de la Comisión Calidad del Grado en Administración y Dirección de 

Empresas) 
- Dª. Juan Francisco Morán Cortés (en delegación de la Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado en 

Enfermería) 
- D. Pedro Dorado Hernández (en delegación de la Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado en 

Podología) 
- D. Alfonso Martínez Nova (PDI, representante del Sector A en Junta de Centro) 
- Dª María Alonso Fernández (PDI, representante del Sector B en Junta de Centro) 
- Dª Beatriz Real Real (PAS, representante del Sector D en Junta de Centro)  
- D. Juan Carlos Giménez Fernández (Coordinador de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Forestal 

y del Medido Natural) 
 

Miembros de la comisión que excusan su asistencia: 

Miembros de la comisión que no asisten: 

- D. David Núñez Sánchez (Estudiante, representante del Sector C en Junta de Centro) 
 

Orden del día: 

1. Aprobación del acta anterior 
2. Informe del director 
3. Aprobación, si procede, de la memoria de Evaluación de los objetivos de la Comisión de Asuntos Económicos e 
Infraestructura del CUP curso 2021/22  
4. Aprobación, si procede, del Plan de objetivos de la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructura del CUP 
curso 2022/23  
5. Aprobación, si procede, de la prelación de solicitudes de ayudas con cargo al presupuesto del CUP del año 2022  
6. Ruegos y preguntas 

Desarrollo de la sesión y Acuerdos: 

Punto 1.: Aprobación del acta anterior. 
Se aprueba por asentimiento el acta de la reunión de la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras (CAE) 
del 8 de febrero de 2022, y que se encuentra en el Campus virtual de esta Comisión.  
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Punto 2.: Informe del Presidente. 
Rodrigo Martínez Quintana, Director del CUP, informa sobre varios aspectos que se indican a continuación. 
Se le da la bienvenida al nuevo representante de la Comisión de Calidad del Grado de Enfermería, Juan Francisco 
Morán Cortés. 
El 31 de mayo, el director se reunió con el Vicerrector de Economía y el jefe del Servicio de Universidad e 
Investigación de la Junta de Extremadura para tratar la gestión del complejo educativo. Se está redactando el 
convenio de mantenimiento del edificio. Hoy en día, la cesión del uso la tiene el Ayuntamiento de Plasencia, pero 
se va a pasar a la Junta de Extremadura y a la UEx, con distintos porcentajes de participación de cada uno.  
Se está solicitando la redacción de proyectos para instalar placas solares. 
 
Punto 3: Aprobación, si procede, de la memoria de Evaluación de los objetivos de la Comisión de Asuntos 
Económicos e Infraestructura del CUP curso 2021/22 
La subdirectora de Infraestructuras, Economía e Investigación, Mª Lourdes López Díaz, comenta el grado de 
cumplimiento de los objetivos aprobados por esta Comisión para el curso 2021/22, según documento que está 
disponible en el Campus virtual. Se aprueba por asentimiento.  
 
Punto 4: Aprobación, si procede, del Plan de objetivos de la Comisión de Asuntos Económicos e 
Infraestructura del CUP curso 2022/23 
La subdirectora de Infraestructuras, Economía e Investigación, Mª Lourdes López Díaz, expone la planificación de 
objetivos para el curso 2022/23, según documento que está disponible en el Campus virtual. Se aprueba por 
asentimiento.  
 
Punto 5: Aprobación, si procede, de la prelación de solicitudes de ayudas con cargo al presupuesto del CUP 
del año 2022 
Mª Lourdes López Díaz, subdirectora de Infraestructuras, Economía e Investigación, resume las principales partidas 
solicitadas por el PDI y PAS del CUP para ser abordadas con cargo al presupuesto docente, así como su propuesta, 
según documento que se encuentra en el Campus virtual de la CAE. Alfonso Martínez solicita información sobre la 
báscula que desean adquirir en el Grado de Enfermería. Juan Francisco Morán comenta los problemas que puede 
haber con las canaletas para los cables de las aulas solicitadas desde Forestales. También, este profesor, junto con 
Mercedes Mendoza, solicitan aclaración sobre el presupuesto de la excursión solicitada por el profesor José Manuel 
Miranda respecto a cuál es el motivo del cargo al presupuesto del CUP y cómo se va a asumir el coste por el Grado 
de Enfermería. La Administradora hace hincapié en que los gastos aprobados se aborden lo antes posible y que 
cuenten con su ayuda ante posibles dudas. Se aprueba por asentimiento. Por último, el director indica que la parte 
del presupuesto del CUP que se reserva para imprevistos se invertirá en algún aspecto que se ha reducido en las 
peticiones, como el número de aulas electrificadas, si no se necesita finalmente para otros menesteres en lo que 
queda de año. 
 
Punto 6: Ruegos y preguntas 
No hay ruegos y preguntas. 
 

 

 Visto bueno del Presidente: 

 

Firma de la Secretaria: 

 

 

 

Fecha de aprobación del acta:  18 de enero de 2023 
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